



園だより

平成28年10月28日



保育園から見える山々も少しずつ色づき、虫たちの鳴き声はだんだん小さくなり季節の移り変わりを感じます。

先日、くじら組とひまわり組は『金太郎ファーム』さんのご厚意で、所領の畑で『芋ほり体験』をしてきました。足柄幼稚園の4・5歳児さんと一緒に割り当てていただいた畑での芋ほりに大喜びでした。そして26日には待望の園の芋ほりを、農業委員の方3人に教えてもらいながら行きました。鹿等害獣に食べられてしまい、全然収穫できなくて困っていたすばしり保育園のきらきら組から「一緒に芋ほりさせてください」とお手紙をもらい「かわいそう」「所領のお芋も掘ったからきらきら組さんにあげる」と誘うことになり、共に入り混じっての芋ほりでは賑やかで、「ありがとう！」と大喜びのきらきら組を見て私たちも嬉しい気持ちになりました。くじら組は、こうして保育園の畑でも大収穫できたのですが、ひまわり組は子ども達の期待に反して収穫できず、がっかりしていました。来年度以降の栽培活動に向けて子ども達の心に響く保育をしていきたいと考えています。皆さんにもお家に持って帰っていただきましたが、味は如何でしたでしょうか？保育の中で、また給食の中で、それぞれ美味しい秋の味覚のメニューで楽しんでいきます。また、それぞれ地域の方に温かく見守れ、機会をいただき本当に有難いと思います。

こうして秋を満喫した子どもたちが日々成長しながら、これからの行事が円滑に行われ楽しく生活し素敵な思い出ができるようにしていきたいです。くじら組は午睡がなくなり、午後の時間は休息をとりながら知的関心を高める保育をしたり、静かに過ごすことを約束し有意義に過ごせる時間になってきます。そしてこれから少しずつ年齢にあった発表を目指して発表会の準備に入っていきます。これからもよろしくお願ひします。



日の暮れが早まり、お迎えの時間帯も暗くなってきました。駐車場の外灯を点けていますが、十分気を付け事故のないようにしましょう。車を離れる際（送迎時）は、短い時間でも必ずエンジンを止めて、施錠をお願いします。



11月の保育目標

- 《たんぼぼ組》・いろいろな歌や楽器あそび、手遊びを保育者と一緒に楽しむ。
- 《いちご組》・手遊びや好きな曲を保育者や友達と楽しむ。
- 《ちゅうりっぷ組》・秋の自然に触れながら、簡単なごっこ遊びを楽しむ。
- 《さくらんぼ組》・いろいろな遊びの中から友達と一緒に表現することを楽しむ。
- 《ひまわり組》・友達と思いを伝えながら、イメージしたことを表現して遊ぶ楽しさを味わう。
- 《くじら組》・友達と考えや思いを出し合いながら、共通の目的に向かって遊びを進める楽しさを味わう。



11月の行事予定



1	火	レッツ5キッチン(くじら組) ペンギンランド 保護者会バザー(15:30~17:30)
2	水	就学時健診(北郷小)
8	火	公開保育(9:30~15:00)
9	水	就学時健診(成美小)
10	木	クローバーの日(くじら組が駿河小山幼稚園へ)
11	金	七・五・三祝会(完全給食)・・・お箸を忘れずに こども相談「なのはな」AM 布団持ち帰り
14	月	ALT(8:30~10:30) 身体測定
16	水	ペンギンランド
17	木	誕生日会(完全給食)・・・お箸を忘れないで 職場体験(須走中3名)
22	火	就学時健診(明倫小・足柄小)
25	金	避難訓練 布団持ち帰り
29	火	発表会リハーサル(文化会館)



12/3(土)発表会(文化会館) 12/8(木)もちつき 12/9(金)世代ふれあいの 12/21(水)クリスマス会
12/28(水)保育納め 12/29~1/3 年末年始の休園



- * 『秋の読書週間』が始まりました。ご家庭で少しの時間でもお子さんと一緒に絵本を開く時間を持っていただけたらと思います。
- * 日中の気温もだんだん低くなってきました。午睡時の掛け布団をご用意ください。(掛け布団があれば毛布等は不要です)
- * 耳下腺炎が再び流行りはじめています。まだ罹患していない方は、体調の変化に十分気をつけて下さい。また、これからの季節はインフルエンザの流行する時期にもなります。予防できるといいですね。そしてノロウィルスも猛威を振るう季節にもなります。園でも感染予防に気を付けていきたいと思ひます。引き続き水筒は持って来て下さい。
- * 11月8日は職員研修のための公開保育日です。9時30分から15時までの予定で、町内の各園から職員が来園します。ご承知ください。
- * 11日の七・五・三祝会は、『子ども達の成長を喜び、これからも大きくなりますように』と願う伝統行事のひとつです。園でも子ども達の健やかな成長を願ひ、集会の後近くの神社に参拝する予定です。不都合がある方は職員にお知らせください。
- * お知らせが遅くなってしまいましたが、10月からいちご組に小野耀太さんが仲間入りしました。よろしくお願ひします。また10月31日でいちご組の松井悠敬さんが退園します。
- * 先日の避難訓練では全児・職員・職場体験の中学生が参加して明倫小学校まで避難をしました。0歳児と1歳児はベビーカーやおんぶ、2歳児からは徒歩で頑張りました。いざという時の為、備えを考えていきたいと思ひました。

